

**Аннотация к сборнику научных статей и материалов Международной научно-методической конференции «Дидактические модели и методы билингвального обучения в вузе» (3-6 октября 2010 г.).**

В книге представлены научные доклады участников Международной научно-методической конференции «Дидактические модели и методы билингвального обучения в вузе», проведенной в Смоленском государственном университете 3 – 6 октября 2010 г. в рамках Проекта ТЕМПУС IV «Сетевое взаимодействие университетов-партнеров в реализации многоуровневой системы подготовки и повышения квалификации специалистов в области образовательного менеджмента», а также материалы по ее подготовке и проведению, раскрывающие содержание и особенности деятельности по организации конференции.

Книга предназначена для широкого круга читателей, интересующихся проблемами билингвального образования в высшей школе, и образовательных менеджеров.

The book includes scientific reports of the participants of the International scientific and methodological conference «The Didactic Models and Methods of Bilingual Education at Schools of Higher Learning», which was held in Smolensk State University from the 3<sup>rd</sup> till 6<sup>th</sup> of October 2010 within the framework of the project TEMPUS IV «The net interaction of partner universities in materialization of multi-level training and retraining specialists in the field of educational management», and materials concerning its organization and holding, revealing the essence and peculiarities of its arrangement.

The book is designed for a wide range of readers, who are interested in the problems of bilingual education in higher schools, and educational managers.